



An der VHS geht's aufwärts

Senioren und Gehbehinderte können aufatmen, denn seit gestern verfügt die Volkshochschule Vogtland (VHS) am Plauener Standort in der Stresemannstraße 92 über einen Personenaufzug. Vom Erdgeschoss erreicht man nun bequem den vierten Stock, in dem sich Kurs- und Sporträume befinden. Wie Wolfram Reinhold, Projektleiter der Reichenbacher Firma Orba Lift, sagte, handele es sich beim VHS-Standort um ein sehr altes Treppenhaus, in das nun neben einem neuen Stahlgerüst auch moderne Technik integriert wurde. Es freuten sich gestern bei der Jungfernfahrt (von links): die VHS-„Schüler“ Karin Büttner und Hansgünter Fleischer, Volker Neef, der Hauptamtsleiter des Landratsamtes, sowie Annett Schmidt, Geschäftsführerin der VHS, und Nicole Greil, die beim Vogtlandkreis für Hochbau zuständig ist. Seit dem ersten Antrag für den Aufzug gingen laut Schmidt sieben Jahre ins Land. (sasch) FOTO: ELLEN LIEBNER